

# みんなでやらいや！

～まちづくり活動報告～（第19回）



▲わたがし、うまく作れるかな？

6月9日（日）、仁王堂公園で、まちづくりを開きました。  
大山地区会議が中心となり、フリーマーケットを週末問わず町内外から多くの方が訪れる、この仁王堂公園を拠点に大山地区（旧大山村）を元気のある地域にしていこう」と、この企画が実行されたところです。

仁王堂公園では、毎週日曜日、坊領婦人会の皆さん、駐車場入り口の建屋で、朝8時から野菜の朝市を開いています。フリーマーケット

## 仁王堂公園で フリーマーケット！

当日は、その取り組みと合同で実施し、苗木、雑貨、手作り小物、木工工作が地域住民のみなさんによって出店され、わたがし、飲むヨーグルトをまちづくり大山地区会議で提供しました。

わたがしは、自分で作れるとあって、子どもたちは喜んで次々にチャレンジしていました。

まちづくり大山地区会議は、今後も定期開催を目指して、この取り組みを進めます。皆さんのご参加・ご協力をお待ちしています。

## かあら山でコスプレ。 アニソン大会！

大山町をサブカルチャーで盛り上げようとするイベントが、6月23日（日）、「ふれあいの郷かあら山」で行われました。

この大会は、さまざまなキャラクターに仮装した人が歌を歌ったり、いろいろなシチュエーションで写真撮影などを楽しんだりするイベントです。

高麗地区に住む入澤佳奈さんの発案で、大山町に若者が集まるイベントを企画したいという思いから実現しました。

当日は、多くのコスプレイヤーとお客様が集まり、会場内ではオタ芸も披露され、会場は熱気に包まれていました。



▲かあら山（旧高麗保育所）にぜひご来館を！

- メモ
- ☆サブカルチャー…絵画・彫刻・工芸などの伝統的な芸術、クラッシャー音楽、純文学、古典演劇などのハイカルチャーに収まらない、比較的新興ジャンルの文化全般
  - ☆コスプレ…アニメなどのキャラクターに仮装すること
  - ☆アニソン…アニメソング
  - ☆オタ芸…ファンが繰り広げる、独特な動きを伴う踊りや掛け声のこと

に根ざしたイベントが行われる予定です。皆さんお気軽にお出かけください。